Actu locale | Vienne - Vallée du Rhône

#### **LUZINAY**

# Comité des fêtes : un programme bien rempli pour 2025

Propos recueillis par Françoise Granjon



Les membres du bureau du comité des fêtes de Luzinay planchent sur plusieurs rendez-vous. Photo Le DL/F.G.

Le comité des fêtes de Luzinay présentait aux membres des associations et à ses adhérents le programme des manifestations pour 2 025. Entretien avec Christèle Guinet, secrétaire.

## Christèle Guinet, quel a été le dernier rendez-vous du comité des fêtes ?

« Il s'agissait de notre assemblée générale, le 31 janvier, à laquelle de nombreux représentants du tissu associatif luzinaisard étaient présents. »

## Quels points furent abordés ?

« Le président Franck Labourier a fait une rétrospective des manifestations que nous avons organisées sur l'année 2024 et qui ont été toutes une grande réussite.

Elles ont permis de dégager des bénéfices qui permettront l'achat de nouveau matériel comme une plancha, un lave-vaisselle. Matériel également mis à disposition des associations du village. »

## Quels sont les projets?

« Nous allons démarrer par la randonnée du 8 mai. Celle-ci inaugurera deux nouveaux circuits de 10 et 16 km. Puis nous enchaînerons par la fête nationale le 13 juillet, en collaboration avec les mairies de Luzinay et Chuzelles. Cet évènement se déroulera en plusieurs étapes et débutera par le concours de pétanque l'après-midi, suivi d'un repas. Ensuite, une retraite aux flambeaux pour aller sur le lieu du feu d'artifice et pour terminer, le bal populaire. La matinée boudin aura lieu le 19 octobre et notre foire aux vins, produits du terroir et son pot-au-feu en novembre (date à préciser). »

#### Quels sont les membres du bureau?

« Notre président Franck Labourier a été reconduit dans ses fonctions. Il sera secondé par Bernard Clerc vice-président, Christèle Guinet au secrétariat, Martine Gerin vice-secrétaire, Daniel Blain trésorier et Gérald Joly vice-trésorier.

L'ensemble du comité compte 25 personnes, dont trois nouveaux arrivants cette année, Cynthia, Jean-Marc et Adrien. »